

Immatrikulationspflicht bei erhaltener Zulassung

19.05.2024 17:01:43

FAQ-Artikel-Ausdruck

Kategorie:	ZUV: Campusmanagement::campo::Bewerbung allgemein	Bewertungen:	0
Status:	öffentlich (Alle)	Ergebnis:	0.00 %
Sprache:	de	Letzte Aktualisierung:	08:48:33 - 16.06.2014

Schlüsselwörter

Immatrikulation, Pflicht, Immatrikulationspflicht, Zulassung, erhalten, immatrikulieren

Symptom (öffentlich)

Problem (öffentlich)

Wenn ich eine Zulassung erhalten habe, bin ich dann verpflichtet, mich für diesen Studiengang zu immatrikulieren?

Lösung (öffentlich)

Nein, die Zulassung eröffnet nur eine Option und keine Verpflichtung. Sie können sich jederzeit gegen den zugelassenen Studiengang entscheiden und sich dafür in ein anderes Fach, das natürlich zulassungsfrei sein muss, einschreiben.

Allerdings können Sie sich nach Ablauf der für Sie festgesetzten Einschreibfrist nicht auf den Zulassungsbescheid berufen und sagen: „aber ich war doch eigentlich dafür zugelassen“.